

Strauch des Monats Jänner: Der Schneeball



© pixabay

Sie verschwinden zusehends aus unserer Landschaft und wären doch so wichtig: die Gebüsche. Als Lebensraum für Vögel, Insekten und Niederwild sind Büsche ebenso unverzichtbar, wie als Landschaftsgestaltungselemente, Sichtschutz und Windstopper. Der Naturschutzbund holt sie deshalb vor den Vorhang und stellt jeden Monat eine Art vor.

Der Strauch des Monats Jänner ist - wie könnte es anders sein - der Schneeball.

Die leuchtend roten Beeren des Gemeinen Schneeballs bieten im Winter nicht nur erfreuliche Farbe für unser Auge, sondern auch dringend benötigte Nahrung für viele Vögel.